

Cadena de favores

No se quedaba embarazada, y cuando tuvo una niña no encontraba trabajo... El Beato Álvaro le ayudó en los dos casos.

02/10/2015

Mi hijo y su esposa llevaban casados mas de un año y ella no se quedaba embarazada pese a su gran deseo. Fueron al médico y a él le encontraron una anomalía en sus análisis. Le dijeron que iba a ser muy difícil que de una manera natural pudieran concebir un hijo.

Me puse a rezar con insistencia a don Álvaro (no era beato todavía) y pasados unos pocos días mi nuera se quedó embarazada de una niña preciosa, que hoy tiene un añito.

Mi nuera tuvo que dejar su trabajo pues era incompatible con su futura maternidad. Ella es Ingeniera de Caminos. Desde hace unos meses está buscando un trabajo que le permita conciliar su vida familiar y laboral. Y cómo no el Beato Álvaro, después de rezarle con gran devoción y fe, ha intercedido por ella y por fin ha encontrado un trabajo que cumple con sus expectativas.

Gracias Beato Alvaro